

Nous venons de tenir la première conférence du genre, conférence qui s'imposait depuis longtemps. Le succès réalisé a comblé les vœux des plus optimistes. Mais on ne pouvait pas s'attendre que les pionniers disent le dernier mot sur des questions d'une actualité aussi brûlante et d'un intérêt aussi permanent que celles que nous venons de discuter.

"Ma délégation s'est entendue pour recommander au Gouvernement des Etats-Unis qu'il accueille avec faveur l'idée de convoquer, d'ici cinq ans, une autre conférence internationale sur des questions de ce genre, maintenant que nous savons à quoi nous en tenir sur les résultats de la présente Conférence. Une nouvelle conférence n'aurait sans doute pas à revenir sur toutes les questions que nous avons examinées ici. Elle pourrait fort bien concentrer son attention sur des sujets plus techniques. Je suggère donc aux délégations présentes d'étudier la possibilité de faire la même recommandation à leurs gouvernements respectifs. C'est là pour nous une façon de reconnaître le caractère permanent des buts poursuivis, ici, à Genève."